

25 Julio, 2024

El vuelco de un monovolumen causa grandes retenciones en la Autovía do Salnés

A.M.
MEIS

Dos mujeres, madre e hija, resultaron heridas leves en un accidente de tráfico que sufrieron sobre las 16.40 horas de ayer en la Autovía do Salnés, a la altura de San Martiño de Meis, y en sentido Sanxenxo. Hubo que cortar uno de los carriles de circulación, y se produjeron grandes retenciones por coincidir con la hora punta de acceso a las playas.

La conductora, de iniciales K.T.L., perdió el control del vehículo en el que viajaba con su hija, M.G.T., de 21 años, y volcaron. En un primer momento quedaron atrapadas en el interior del automóvil, un Citroën Xsara Picasso, pero finalmente lograron salir del mismo con la ayuda de otros conductores.

Los efectivos del Servicio de Emerxencias de Cambados señalaron que fue necesario cortar un carril hasta que se retiró el monovolumen accidentado. Las dos mujeres fueron trasladadas al Hospital Domínguez.